

専門・認定看護師からの ニュースレター



専門・認定看護師へのご協力、ご支援、ありがとうございます。
今回は、感染症の対策で奮闘する3人の感染管理認定看護師の
活動を紹介をさせていただきます。

2020年5月発行 第11号

1

今、全世界に恐怖を与えている『新型コロナウイルス感染症』感染者の報告を聞かない日はない毎日です。私達が行う対策は、標準予防策はもちろんのこと、飛沫・接触予防策を確実に行うことです。そして、人混みを避けることも大事になってきます。「私は大丈夫!」と軽はずみな行動が自分だけでなく、周りの大切な人に感染させてしまう可能性があります。職場内だけで感染対策を行うのではなく、日常生活の中でも自らの行動に責任を持つことも大切です。

皆さま、いつも感染対策に、ご協力ありがとうございます

新型コロナウイルスと闘う！感染管理認定看護師



感染対策室 生地CN

救急診療部 林CN

感染制御部 専従として活動中
です。新型コロナウイルス感染症
(COVID-19) 対策を中心に対
策、指導を行なっています。い
つでもご相談下さい！感染管理
認定看護師3名、力を合わせて
感染拡大を防ぎます！！

4月から救急外来に復帰した林で
す。救急外来での感染を防ぐため
に頑張っています。

3人の感染管理認定看護師でう
まく連携をとって、よりよいチ
ームになりたいです。



感染対策室 横山CN

専従3年目を迎えます。
新型コロナウイルス感染症だけ
なく、他の耐性菌やウイルス感染症
のアウトブレイクを防ぐために、リ
ンクスタッフの皆さんと協同して頑
張っています。



新型コロナウイルス感染症に 負けないで頑張ろう！！

2

皆で乗り切ろう！

☆救急：越智

マスク

糖尿病は重症化のハイリスクなので、シックデイ教育に力を入れてます！

☆糖尿病：根来

STOP！ 感染拡大

☆救急：難波

周術期の感染対策に取り組んでいます！

☆手術：佐伯部

周術期チームもがんばって鑄ます！

☆手術：脇本

感染を防ぐために頑張ります！

☆重症集中：高橋

手洗い

救急外来、いつもありがとう

☆感染：林

免疫力は気持ちが必要です。体調だけでなく、精神的な援助も意識しましょう

☆がん性疼痛：音地

感染予防のため、今まで以上に手指消毒を意識してみんなで頑張りましょう！！

☆重症集中：衣笠

入院前の患者さんが安心して治療・療養してもらえるように面談を行っています。入院前の有熱トリアージも継続してがんばっています。

☆緩和：小林

面会制限が継続中ですが家族と離れ過ぎず認知症患者様が少しでも安心できるように頑張ります

☆認知症：川添

**体調管理
してね**

**3密に
注意**

【編集後記】

新型コロナウイルスには、日頃からの対策がとても重要です。手術室では、PPEの徹底とエアロゾルボックスを使用するなど少しでもリスクを軽減できるように麻酔科医と協働しCOVID-19対策に取り組んでいます。厳しい局面ですが早い終息を願いながら患者、職員を守るためにワンチームで取り組んでいけたらと思います。今後とも専門、認定看護師の活動にご協力、ご支援をよろしくお願い致します。

編集担当：手術看護認定看護師 脇本英昭